



爽やかな新年を迎えるました！

初めて、横浜薬科大学の展望室から、県ドリームハイツ全景を見ました。気分爽快！



年初のご挨拶

新年を迎えてから早ひと月近くになりました。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年は大変な猛暑でしたが、最近は寒い日が続き、気候の良い日が殆どなくなりました。

また、時期を問わず日本列島各地でよく地震が発生しています。関東地方でもいつ起こるかわかりません。災害への備えは欠かす事ができません。

今年は丙午の年です。エネルギーのみなぎる変革と行動の年らしいのですが、当自治会も組織や活動内容を見直し、改革を目指しています。急速に進む高齢化と自治会の担い手不足に対応するためです。

横浜市が自治会の存在を前提とした行政を行っていますので、住民が不便を被らないよう自治会を存続させる取り組みを進めています。

自治会長 塚本

バイク・自転車の駐輪について！

最近、契約置場以外に駐車しているバイク・自転車が

散見されます。

この場合、不審車両として警察に防犯登録番号を照会することもあります。

バイク・自転車を契約されている方はご自身の契約置場を今一度確認するようお願いします。

深谷通信所跡地利用について

横浜市から深谷通信所の跡地利用についての連絡がありました。

2月8日（日）の午前と9日（日）の夜に戸塚公会堂で説明会があり、意見書の提出や準備書の閲覧は3月2日まで出来るそうです。詳しくは自治会事務所に資料がありますので、興味のある方はお越しください。

年始め「ハイツお散歩」



冬にも頑張る草花に会って来ました！



みんな寒さに負けずに生きてますね！



カンザキアヤメ初めて見ましたよ



葉牡丹の
赤ちゃんでしょ
うか？
可愛いですね

ちょっとお散歩ハイツ周辺不思議巡り

お正月なので、さば（鯖、左馬、佐婆、佐波）神社へ初詣をしてきました



鍋屋「鯖神社」



下飯田「左馬神社」



和泉「佐婆神社」



藤沢・石川「佐波神社」



お正月には、さば神社4社に初詣に行ってきました。この神社は実に不思議なのです。

神奈川県（それも旧鎌倉と言われる場所）かつ、境川・和泉川・引地川の流域のみに、11社の存在が確認されています。

それぞれの創建は定かではないものもありますが、鎌倉時代から江戸時代までのようです。

さば神社という名称の由来は主にふたつ、ひとつは海の民と陸の民の交易を守る神へ鯖を備えたという説。

もうひとつは、祭神が時の朝廷より「左馬頭（さまのかみ）」という役職に任じられた「源義朝（頼朝、義経の父）」または「源満仲（源氏の祖）」であることです。私は後者だと思います。神社の名称は祭神名をつけることが多いですし...

どこも清涼感があって良かったですが、特にハイツから徒歩でも15分程度の鍋屋「鯖神社」は特筆できます。

住宅地の最奥の山影にひっそりと本殿が佇んでいました。まさにこの近在の鎮守様だと思いました。

*私からのメッセージ

広報部 板垣

皆様のメッセージを「ひろばドリーム」を媒体としての編集、そして私の見たハイツ及びその周辺の面白いもの等を、発信していくのが、現在の広報部としての主な役割と考えております。元々私はまだまだ仕事をしているので、その役割を充分に果たせていないことに、申し訳なくも思っております。

さて、今年は役員の入れ替わりとなっております、多くの役員も改選のもようですが、私にとっては、まだ考慮中というところです。正直言って、年末から少なくとも今年の夏頃までは、バタバタしそうですので、辞めたい気持ちはあります、出来れば次期広報部とも「ひろばドリーム」含めた広報活動を続けて頂きたいとも思っております。

もし、積極的に広報活動をやってみたいと思っておられる方がおられましたら、是非とも互選会で立候補をしていただきたく存じます。広報部では、パソコン使える方は必須ですが、それは必要最低限の「私レベル」の事はお教え出来ると思います。

必ずしも継承する必要などはありませんので、興味があればやってみませんか？その意志があるのならば、私もその方と一緒にもう1年やってみよう...と考えております。

*奨励金一覧

いわゆる資源ごみは、ハイツの皆様が正しく捨てて頂くことにより、自治会に奨励金として還元されています。今後ともご協力宜しくお願ひいたします。

会計

回収量一覧

単位kg

回収月	総回収量	新聞	段ボール	雑誌他	紙パック	布類	アルミ缶
2025年2月～6月分	37,370	5,060	8,330	19,070	70	2,780	2,060
回収月	回収量計	新聞	段ボール	雑誌他	紙パック	布類	アルミ缶
7月	11,020	1,420	2,760	5,680	10	670	480
8月	6,470	920	1,650	3,040	30	450	380
9月	7,050	880	1,610	3,790	30	340	400
10月	8,610	1,240	1,990	4,200	30	720	430
小計	33,150	4,460	8,010	16,710	100	2,180	1,690
総計	70,520	9,520	16,340	35,780	170	4,960	3,750

奨励金入金一覧 *入金はそれぞれ回収2ヶ月となっております。

単位円

入金月	総奨励金計	新聞	段ボール	雑誌他	紙パック	布類	アルミ缶
2025年4月～8月分	112,110	15,180	24,990	57,210	210	8,340	6,180
入金月	奨励金計	新聞	段ボール	雑誌他	紙パック	布類	アルミ缶
9月	33,060	4,260	8,280	17,040	30	2,010	1,440
10月	19,410	2,760	4,950	9,120	90	1,350	1,140
11月	21,150	2,640	4,830	11,370	90	1,020	1,200
12月	25,830	3,720	5,970	12,600	90	2,160	1,290
小計	99,450	13,380	24,030	50,130	300	6,540	5,070
総計	211,560	28,560	49,020	107,340	510	14,880	11,250

令和7年度2月～10月分回収分は12月に入金となっております。

総回収量70,520kgにつき211,560円となっております。



恥ずかしながら、つい最近シュレッダーの紙くずも資源ゴミと気付きました。

これも奨励金の対象とのことですので、きちんと分別しようと思います。

《編集後記》

言い訳になりそうで恥ずかしいのですが、年末年始に仕事がたてこみ「ひろばドリーム」の編集がおろそかになってしましました。

正直言ってへとへとです。

とは言え、やるべき事はやりませんと情けないですよね！

今回は、年初もありますので、私の「初詣」も紹介させて頂きました。

ハイツ周辺には不思議な神社があるのですよ。

大きくはないですが、歴史あるまさに「村の鎮守様」の風情をたまには味わうのも素敵ですよ。

興味があれば一度行ってみたらいかがでしょうか？

広報部 板垣